

Jumat Curhat, Kapolres Lombok Utara Ajak Warga Desa Akar Akar Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 1, 2024 - 19:04



Lombok Utara, NTB - Kapolres Lombok Utara, AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K, M.Si. menggelar kegiatan Jumat Curhat bersama warga di Desa Akar Akar, Kecamatan Bayan, Kabupaten Lombok Utara, Jumat (1/3/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan Polri dengan masyarakat serta memberikan wadah bagi warga untuk menyampaikan keluhan, saran, dan masukan terkait berbagai persoalan yang terjadi di masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Kapolres Lombok Utara di dampingi Kapolsek Bayan IPTU Made Widiartha menyampaikan beberapa pesan kamtibmas kepada warga, di antaranya adalah untuk menjaga kerukunan antar umat beragama, serta menghindari konflik sosial. Kapolres juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban pasca Pemilu 2024 yang saat ini masih dalam proses penghitungan suara.

“Kami harap warga Desa Akar Akar dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga kamtibmas. Mari kita bersikap toleran, dan saling menghormati. Jangan mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah kita” Ujar Kasi Humas Polre Lombok Utara IPDA Made Wiryawan

Made menjelaskan, Dalam kegiatan tersebut Kapolres juga menyerap aspirasi warga terkait berbagai hal, seperti infrastruktur, kesehatan, pendidikan, dan pemberdayaan ekonomi. Kapolres berjanji akan menyampaikan aspirasi warga kepada pihak-pihak terkait, baik pemerintah daerah maupun pusat, agar dapat ditindaklanjuti sesuai dengan kewenangannya.

“Saya mengapresiasi partisipasi warga dalam kegiatan Jumat Curhat ini. Kami akan berusaha sebaik mungkin untuk membantu menyelesaikan permasalahan yang ada di masyarakat, sesuai dengan tupoksi kami sebagai Polri. Kami juga berharap warga dapat bekerja sama dengan kami dalam menjaga kamtibmas, dengan cara melaporkan segala bentuk gangguan keamanan atau tindak kriminal yang terjadi,” Tutup Made.

Kegiatan Jumat Curhat ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Akar Akar. Mereka merasa senang dan terbantu dengan adanya kegiatan ini, karena dapat berkomunikasi langsung dengan Kapolres dan menyampaikan aspirasinya. Mereka juga berterima kasih kepada Kapolres yang telah peduli dan hadir di tengah-tengah mereka.

“Kami sangat berterima kasih kepada Pak Kapolres yang sudah datang ke desa kami dan mau mendengarkan keluhan kami. Kami merasa dihargai dan diperhatikan oleh Polri. Kami berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat,” ucap salah satu warga amaq Kardi.(Adb)